

# Feierliche Diplomvergabe in der Handelskammer

Es gibt sie noch, die Menschen, die ihr Leben selbst in die Hand nehmen und sich selbstständig machen wollen. 298 Absolventen schlossen in diesem Jahr das Fortbildungsprogramm „LSC Entrepreneurship“ erfolgreich ab. Gestern erhielten sie in Anwesenheit von Mittelstandsministerin Françoise Hetto-Gaasch ihre Diplome.

Das Programm „LSC Entrepreneurship“ bietet Weiterbildungen zum Schankwirt, Händler, Spediteur und Immobilienmakler. Neben Kursen in Finanzierung, Marketing und Arbeitsrecht erhalten die Teilnehmer auch Unterricht in personalpolitischen und steuerlichen Fragestellungen.

Trotz einer soliden Grundausbildung gehört dennoch viel Mut dazu den Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen. Paul Emering, Direktor der LSC, sprach daher allen 31 Schankwirten, 147 Händlern, 43 Spediteuren und 77 Immobilienmaklern ein Lob für ihre Eigeninitiative aus. Ministerin Françoise



298 Absolventen schlossen in diesem Jahr das Fortbildungsprogramm „LSC Entrepreneurship“ erfolgreich ab

Photo: F. Aussems

Hetto-Gaasch schloss sich diesen Worten an.

Da aller Anfang schwer ist gaben Vincent Hieff und Laurent Koener,

Berater beim „département création et développement“ der Handelskammer, den Anwesenden nochmals Hilfestellung. Sie referierten über das

Thema Unternehmensgründung und lieferten in ihrer Präsentation 10 gute Ratschläge für die ersten Schritte als Unternehmer.